

WER KANN DEUTSCH SPRECHEN ?

VERGESST NICHT

UNSERE SCHÜLER DER DEUTSCHEN SPRACHE !

GEBT IHNEN GELEGENHEIT,

SICH MIT NUCH AUF DEUTSCH ZU UNTERHALTEN !

Hier ist ein Brief an den Lehrer, aus einem Übungsheft, der ohne Hilfe geschrieben wurde:

Mein lieber Herr Froh,

Ich habe nicht den Wunsch Ihnen diesen Brief zu schreiben, aber mein Lehrer verlangt es von mir. Mein Lehrer scheint nicht zu wissen, dass er mich mit zu viel Arbeit, überlastet. Obschon er wissen sollte, dass ich keine Zeit habe, in der ich Briefe schreiben konnte. Natürlich weiss er, dass ich sehr fleissig bin und, dass ich ihn sein Gesuch nicht abschlagen werde.

Wie geht es Ihnen, mein lieber Knabe. Es ist nun ungefähr eine Stunde her, seitdem ich Sie sah und ich hoffe, dass Sie sich gut benommen haben. Der Küchen Dienst klagt immer über Sie, aber das macht nichts. Ich glaube, dass sie nur auf Ihren wunderschönen Appetit eifersüchtig sind. Sie haben unrecht, denn ich beobachtet habe, dass Sie wenig Appetit haben. Sie haben nur einen Fehler. Sie kommen immer spät zu den Mahlzeiten und oft vermissen Sie Ihre Suppe.

Ich glaube und hoffe auch, dass mein lieber alter Lehrer vergessen hat, dass ich die Geschichte: "Ein Jagdabenteuer": immer noch nicht erzählen kann. Ich bin nicht faul, sondern fleissig gewesen. Ich habe ein schönes Gedicht auswendig gelernt. Es heisst: "Der Fleck".

auf Wiedersehn, mein Freund.

N.B. Wie geht es Ihrem Bauch ?

NEHMT RÜCKSICHT AUF DEN MESSEDIENST !

BEHALTET KEIN ESSGESCHIRR AUF DEN ZIMMERN !

WASCHT ZWISCHEN MAHLZEITEN BENUTZTES ESSGESCHIRR SELBST AB !

NEHMT KEIN HEISSWASSER UM DIE ESSENSZEIT !

Lager-Mitteilungen.

13. JUNI.

.....Man behalte dieses Datum
im Gedächtnis.....

SCHALLPLATTEN-KONZERT.

Da das Grammophon noch in Reparatur ist, fällt das Schallplatten-Konzert am Sonntag, 31. Mai, wieder aus.

SPORT.

Da Baracke 8 in die Lager-Umzünung einbezogen wurde, zogen die Soldaten um in Baracke 9 und ihr Billiard-Tisch kam in das Sporthaus, Baracke 10, das nunmehr einstweilen von den Soldaten mitbenutzt wird, freilich zu strikt getrennten Zeiten. Die Spielzeiten der Soldaten sind: 11.30 bis 1 Uhr mittags, und abends nach Torschluss. Zu den übrigen Tageszeiten stehen den Internierten zwei Billiard-Tische zur Verfügung.

Selbstverständlich können wir die gemeinsame Benutzung des Sporthauses von Internierten und Soldaten nur als eine vorübergehende Massnahme ansehen.

Unter diesen Umständen wird die Reinigung des Sporthauses jetzt wieder morgens vorgenommen, unmittelbar nach dem Frühstück.

An kalten Tagen wird das Billiard-Zimmer geheizt.

DIE NEUEN BARACKEN.

In Baracke 8 hörten wir heute dieses Motto:

Und ist die Arbeit auch recht schwer,
Zur Baracke 8 zu gehören, ist eine Ehr'!

EIN ZEICHEN DER ZEIT.

Furchtbar nett war es vor Kurzem, als Baracke 8 mit Stacheldraht umzäunt wurde, unsere Wache selbst mal hinter Stacheldraht zu sehen. Das schelmische Grinsen einiger unserer Kameraden war den Soldaten doch etwas peinlich.

DACHLOSER HÜHNERSTALL.

Durch Sabotage der Sones Insel Südwinde wurde im Laufe der Woche einem der Hühnerställe am Südeinde das Dach abgerissen. Tote oder Verwundete unter dem Hühnervolk waren nicht zu verzeichnen.

(Fortsetzung Seite 6)